
資料４－１ 令和２年１１月定例会（事前）

総務委員会資料

（未来創生文化部）

青少年センターの機能移転について

１ 県市協調未来創造検討会議の開催状況

第１回「県市協調未来創造検討会議」 令和２年１０月２２日（木）

２ 「青少年センター部会」の検討状況

（１）第１回「青少年センター部会」 令和２年１１月１２日（木）

（２）検討内容

新たな青少年センターにおける施設整備等について

３ 委員からの主な意見

・高校生のスタイルに合う居場所として気軽に利用できるようにしてほしい。

・自習室のニーズが高いので、運営の工夫が必要である

・体育施設は利用率が高いので、アミコビル屋上の利用などを検討すべき。

・青少年センター改修により活動できない期間が生じないようにしてほしい。

・「ｅスポーツ」や「アニメ」は青少年が触れるきっかけにすれば良い。

４ 県民アンケート「青少年センター関係」の回答状況（令和２年１１月２０日１７：００時点）

別紙のとおり

５ 今後の予定

・令和２年１１月２６日（木）

第２回「青少年センター部会」

・令和２年１２月６日（日）

第３回「青少年センター部会」及び第２回「県市協調未来創造検討会議」

県市協調未来創造検討会議の意見等を踏まえ、「基本方針」を１２月中に策定予定


